

Señoras y Señores.

Tras unos intensos meses de trabajo, tengo el placer de presentar ante Vds. la Iniciativa Pastoral “María, Pilar de la fe”. Es un proyecto pastoral, por tanto una actividad de Iglesia, en la que el amplio colectivo que integramos las Hermandades de Semana Santa, junto con la Hermandad de la Patrona, desde nuestra identidad como Asociaciones de Fieles, queremos hacer pública profesión de nuestra fe, como cristianos,

El motivo es el Año de la Fe que convocó el Papa Emérito Benedicto XVI por el cincuenta aniversario del Concilio Vaticano II y los veinte de la promulgación del Catecismo de la Iglesia Católica. Tanto el Papa Emérito como el actual Papa Francisco nos han invitado a las Hermandades y Cofradías a organizar actos públicos para manifestar nuestra fe católica y nuestra identidad eclesial. De modo especial el Papa Francisco en la Jornada de las Cofradías y de la Piedad Popular, que celebró con hermandades de todo el mundo en Roma el 5 de Mayo pasado, nos dijo (y cito sus palabras textuales) *“Tenéis una misión específica e importante, que es mantener viva la relación entre la fe y las culturas de los pueblos a los que pertenecéis, /Esto lo hacéis*

*a través de la piedad popular” y añadía que las Hermandades y Cofradías realizamos una verdadera obra evangelizadora. El papa nos animó, recordándonos que nuestras iniciativas habían de ser «puentes», es decir senderos que –a nosotros y a cuantos se relacionan con nosotros, nos ayudasen a ir a ir a Cristo y a caminar con Él”.*

Aquí en Valdepeñas, algunos Hermanos Mayores, comentando las iniciativas que en otros sitios se estaban realizando para secundar la invitación del Papa, nos preguntámos qué podríamos hacer nosotros aquí. Y así de sencillo, empezamos a pensar en esta Iniciativa Pastoral: en buscarle unas fechas adecuadas y en llenarla de contenido. A este proyecto invitamos a las demás Hermandades de Semana Santa, que inmediatamente acogieron con ilusión nuestra propuesta, y después de consultarlo con nuestros párrocos, quedó constituida la Comisión Organizadora, de la que, en deferencia a la Hermandad de la Stma. Virgen de Consolación, fui designado portavoz.

Inmediatamente nos distribuimos las tareas:

-en primer lugar la de buscar el título adecuado, que en este caso fue “María, Pilar de la Fe”, jugando con el Nombre de la Stma. Virgen, la fecha en la que

decidimos que habían de culminar las celebraciones, el 12 de octubre, día del Pilar, y la fe, como referencia al Año de la Fe.

- en segundo lugar decidimos crear en Internet del Blog “María Pilar de la fe” para que fuera el órgano oficial de la Iniciativa.

. Acordamos también la realización del Cartel anunciador de la Iniciativa, que reproduce una obra realizada ex profeso por el pintor Don Luis Fernando Ramírez Mata. También decidimos la edición de una publicación, a manera de libro o álbum, que recogiera el testimonio gráfico del acontecimiento, y que ahora también nos van a presentar

-en tercer lugar, determinamos las actividades a realizar, que culminaran los próximos 11 y 12 de Octubre con la Peregrinación de cada una de las Hermandades de Semana Santa de nuestro pueblo, a los pies de Nuestra Patrona, en la Iglesia de la Asunción. En esta peregrinación traeremos nuestras respectivas imágenes de la Stma. Virgen. Una vez allí tendrá lugar la Gran Vigilia de Oración, y las Imágenes quedarán expuestas a la veneración de los fieles. Al día siguiente, celebraremos la Misa de la Peregrinación en la que todas las Hermandades y

con nosotros todo el pueblo cristiano de Valdepeñas, realizaremos profesión pública de nuestra fe católica. Acabada la Misa, los 9 imágenes de la Stma. Virgen, es decir, las de las 8 Hermandades de Semana Santa, más la Stma. Virgen de Consolación, realizarán la Magna procesión Mariana por las calles de nuestro pueblo.

-pero además de estas actividades que pudiéramos llamar conclusivas, cada Hermandad, de acuerdo con sus respectivos párrocos, los días previos, celebraran en sus parroquias y capillas de origen, unos cultos extraordinarios a la Stma. Virgen en sus distintas advocaciones

-También tenemos previsto realizar una serie de conferencias, que se anunciarán oportunamente y que están aún en fase de preparación.

-Y, ésto es muy importante, el fin de semana anterior, el viernes 5 de Octubre, tendrá lugar *aquí* en esta Iglesia de la Asunción, un Gran Concierto de Órgano, como Ofrenda musical a la Stma. Virgen, gentilmente ofrecido por el ilustre organista valdepeñero Don Jesús Fernando Ruiz, Maestro de Capilla de la Real Basílica de Jesús de Medinaceli de Madrid.

Y por último, aunque cronológicamente sea lo primero, desde el día 28 de Septiembre al 12 de Octubre, en el Museo Municipal, se va celebrará la exposición “la transmisión de la fe en la Familia”, que, de la mano de la Santísima Virgen recoge el modo eficaz como las sucesivas generaciones han transmitido el tesoro de la fe en nuestro pueblo.